

共同募金ご協力のお礼

本年度もたくさんのご協力ありがとうございました。

10/1	赤い羽根共同募金	イトーヨーカドー北口前	8,861円
12/3	歳末助け合い募金	イトーヨーカドー北口前	11,715円
1/10	赤い羽根共同募金	東栄小校庭どんど焼き会場	29,313円

藤池公民館「書初め大会」

令和5年1月5日、藤池公民館で書初め大会が開催されました。東栄校区社協は今年もスタッフの一員として掲示等のお手伝いをさせてもらいました。



東栄連合自治会ホームページ開設

東栄連合自治会がHPを開設しました。自治会や町内会の活動内容にとどまらず、地域の様々な情報が掲載されています。また、お問い合わせフォームから地域住民の皆さんと情報交流を図ることもできます。本号の東栄社協だより中面に掲載の「避難所開設訓練」の詳細もご覧になれます。ぜひ検索してみて下さい。

<https://toei-una.info>

検索



【耳寄りなニュース待っています】地域で行うイベント、地域のために頑張ってくれている人、注意喚起情報など周囲の皆さんと共有したい記事を東栄社協だよりに載せてみませんか。氏名、連絡先電話番号、載せたい記事の概要をFAXにて、藤池公民館までお寄せ下さい。後日こちらからご連絡させていただきます。

藤池公民館 《FAX》 52-0151

みんなで支えあう しあわせのまち 尾張旭



どんど焼き (左義長)

第36回どんど焼きを1月9日（月・祝）に東栄小学校校庭にて開催しました。当日は風もなく春を思わせるような暖かい陽気で、開始前から会場には人の姿が見受けられました。尾張旭市長 森和実様、県会議員 青山省三様、市社会福祉協議会会长 森修様より、それぞれご挨拶をいただいた後、厳かな神事が執り行われました。その後どんどんに点火。ぱっと大きく燃え上がる炎を合図に、テントの周辺には参列者の長い列ができ、カップ汁粉と干支の置物の配布が始まりました。この日は東栄小学校児童のボランティアに、配布の手伝いや、共同募金の呼びかけをしてもらいました。また、グリーンシティケーブルテレビの取材も受けこの日の模様が放送されました。



今年度最後の大きな行事を無事に終えることができ、皆さんのご協力に感謝いたします。



ご提供ありがとうございました

青竹
角材
干支
水野勝様
光岡建築様
玉善様



避難所開設訓練（東栄自主防災組織）

11月20日（日）東栄小学校体育館で東栄自主防災組織（自治会・町内会で編成）による避難所開設訓練が行われました。この訓練は当組織が、避難所を確実に開設するため、三年にわたり行っているものです。被災時、統括本部長（市長）から指示が発令されると、東栄自主防災組織が中心となって東栄小学校体育館に避難所が開設されます。収容計画人数は110名。避難所の資機材は校庭にある防災倉庫に格納してあります。訓練当日は、資機材を倉庫から運び出し、約45分で避難所が完成しました。訓練の様子は東栄連合自治会HP（社協だより本号最終項参照）に掲載しています。写真などを参考に日頃の備えにお役立て下さい。なお、倉庫の資機材には限りがあります。避難時は必ず持ち合わせの非常食や衣類等をお持ち下さい。【東栄自主防災組織】



私は段ボールベットの組み立ての訓練に参加しました。初めてのことで何も分からぬまま作業を始めましたが、的確な指示のもと、段ボールを広げストッパーを組み込み頑丈なベットが出来上がりしました。そのことに感心しながら、全国各地で起きた災害避難所の様子を思い浮かべ、皆さんのはじめ、訓練の積み重ねで、この避難所が災害時に少しでも心安らぐ場所になれば良いなと思いました。他の訓練には参加していませんが、完成したところを一つ一つ見て回りました。とても良い体験をさせていただきました。次回は別の訓練に参加させていただきます。【水野政子】



私が担当したのは赤ちゃんの駅、パーソナルテントの設置でした。赤ちゃんの駅は説明書を読みながら慎重に組み立てていましたが、次第に大胆になっていき、完成したのはいいけれどチグハグな面が出てき、慌ててやり直すはめに。パーソナルテントの方は協力して何とか三張を組み立てたものの、相当な力を必要とする作業があり、これは大変だと思っていたら、ベテランの方から手順が違っていると指摘され納得しました。実際にやってみるとことの大切さをつくづく痛感しました。その他に外のマンホールトイレの蓋の開け方を市の係の方に実演してもらいました。実際の避難時には、できることは率先してやっていきたいと思いました。【大原さつき】

ふれあいウォーキング大会

11月27日（日）第13回ふれあいウォーキング大会を森林公園にて開催しました。すっきり晴れわたった絶好のウォーキング日和。一周約5kmのコースを151名の参加者がそれぞれのペースで楽しみました。



東栄小児童のボランティアによる受付・検温の後、森市長のご挨拶に続きラジオ体操。その後植物園東門へ移動してウォーキングを開始しました。しばらく歩くと右手に池が現れ、ボートの横を力の群れが泳いでおり、岸辺には不動の姿勢で大きなサギが佇んでいました。時折吹く風で黄葉した葉がハラハラと舞い散るコースを先に進むと、イノシシの掘り起こした跡に何度も出くわし、湿地では盛りを過ぎてはいましたがシラタマホシクサの花を見ることが出来ました。その後はいくつかのアップダウンの後ゴール。



東栄小児童ボランティアから参加賞のおにぎりとお茶を受け取り、解散となりました。



陽射したっぷりの東屋で、おにぎりをほおばりながら楽しそうにおしゃべりをしているグループがありました。参加された皆さん、お疲れさまでした。